

Resumen Reunión de Comisión Directiva de ADFI
Lunes 3 de setiembre de 2018, 13:00hs. Sala gremial de ADFI, Facultad de Ingeniería.

Presentes:

Sandra Kahan, Alejandro Romanelli, Matías Valdés, Jimena Ferreira, Facundo Benavídes, Martín Randall, Gabriel Pena (suplente).

A la hora 14:30, se retira Alejandro Romanelli y se nombra a Matías Valdés como Secretario de la reunión.

Se aprueba la solicitud de licencia de Eliana Budelli, Valeria Larnaudie, Lilián Navickis, Calos Anido.

Previos: Se aprueba la solicitud de afiliación de Federico Favaro.

0) Gestión.

a) Aprobación del Acta del 20/08 (Se posterga).

- b) Control de las resoluciones de la directiva pasada y puntos postergados:
- ii. Nombramiento de delegados docentes a la COPE.
 - iii. Nombramiento de delegados docentes a la Comisión de Cantina.
 - iv. Nombramiento de delegados docentes a la Comisión de Actividades de Ingreso.
 - v. Nombramiento de delegado a la Comisión de Asuntos Administrativos.
 - vi. Beneficio BPS – Lentes. Se envió nota a la Comisión Ejecutiva de ADUR y CAU.
 - vii. Indices de la actividad académica de FING.
 - viii. Encuesta sobre recursos educativos disponibles.
 - ix. Grupo de trabajo ad-hoc "Fondo Solidario".
 - x. Elecciones Universitarias.

1) Internos.

Comisión de Asuntos Laborales (CAL-ADFI): Informe "Análisis de Cargos docentes". Se informa que el miércoles a más tardar estará pronto el informe. Se resuelve que, de recibirse el informe, se citará a la CAL-ADFI a una reunión de Directiva extraordinaria para el lunes 10 de setiembre a las 14hs.

2) Cogobierno.

Elección de delegados docentes al CDC en el Consejo Federal de ADUR:

- a) Propuesta de la Comisión Ejecutiva de ADUR de modificación de criterios de Elección de la delegación que se presentará ante la AGC.
Se aprueba el cambio propuesto (Afirmativo 6, negativo 0, Abstenciones 1)

b) Presentación de candidatos ante ADUR. Los compañeros Patricia Lema y Gregory Randall aceptan ser presentados como candidatos. La respuesta de Nicolás Wschebor se reproduce al final de esta acta.
Se resuelve enviar a ADUR los CVs y cartas de aceptación de Patricia Lema y Gregory Randall (7/7)

c) Se resuelve consultar a compañeros de otros centros su disposición a ser presentados por ADFI ante el Consejo Federal como candidatos, junto con los docentes de Facultad de Ingeniería que aceptaron ser postulados.
Se aprueba lo propuesto (Afirmativo 4 ,negativo 0, abstenciones 3).

Elección de Rector.

Se resuelve quedar a la espera de conocer cuál es la fecha que fijará la AGC para la elección de Rector y saber si ADUR Central realizará un Debate o Encuentro con los candidatos Rodrigo Arim y Roberto Markarian (7/7)

Se citará a Asamblea Extraordinaria. La Directiva propondrá en esa Asamblea que la delegación docente de la Facultad de Ingeniería a la AGC acate el mandato de una elección a padrón abierto entre todos los afiliados a realizarse en fecha a determinar. La Asamblea deberá resolver si toda la delegación debe votar en la AGC al candidato que resuelve más votado en la mencionada elección a padrón abierto o si la delegación debe votar por coeficiente proporcional de acuerdo al resultado de dicha elección. (7/7)

No se descarta que, el mismo día de la Asamblea y como preámbulo para la misma, se invite a los candidatos a exponer sus ideas o debatir en torno a temas que los compañeros entiendan importantes.

Se resuelve citar una reunión de Directiva de ADFI extraordinaria para ultimar detalles (y atender otros puntos del OD) para el lunes 10 de setiembre a las 14hs en la Sala de ADFI.

3) Intergremial FING/ADUR/PIT-CNT:

Funcionamiento de la futura delegación docente al CDC.

Se resuelve apoyar y hacer todos los esfuerzos necesarios para que exista paridad de género y que esa condición se vea reflejada en el real funcionamiento de la delegación, indicando que esa condición no puede obstruir la integración de la delegación al CDC en base a criterios definidos en la sesión anterior. (7/7).

Previendo que algún centro propondrá que el Consejo Federal postergue el plazo para presentación de candidatos, se resuelve aceptar esa postergación indicando que entre el nuevo plazo y el momento de la votación de los candidatos presentados en el Consejo Federal debe mediar (por lo menos) una semana. (7/7)

Informe del Consejo Federal del 20/08 (elaborado por el Delegado de ADFI Matías Valdés)

EPD: En ese momento las únicas novedades eran que:

- En el CDC pasado el tema se postergó sin mucha discusión (hasta el martes 21/08).
- La FEUU tomaría postura en su federal, que estaba teniendo lugar en ese momento.

Rendición de cuentas:

- Se realizó un breve balance de la lucha presupuestal hasta la votación en Diputados; donde la UdelaR no obtuvo más incrementos que los \$430 millones propuestos inicialmente por el poder Ejecutivo.
- Se solicitó a la comisión de ADUR, de presupuesto y asuntos gremiales, que nos haga llegar un informe sobre la lucha presupuestal.
- No hay esperanza de obtener un incremento en Senadores. Por eso en la CPP ya se está discutiendo cómo se van a ejecutar estos \$430 millones:
 - Ya está definido que es un 40% para los funcionarios no docentes.
 - El restante 60% muy probablemente sea para: incremento salarial, DTs y/o LLOAs.
 - El federal Andrés Cuña, que además está participando de la CPP, no tenía claro si algo podía asignarse a becas.
 - Solicitamos a los delegados de ADUR en la CPP que elaboren un informe con distintas posibilidades de asignación del incremento.

Comisiones centrales: se nombraron dos delegados a la CRI-CRI y dos a la de Acoso.

UTEC: el sindicato de la UTEC le hizo llegar a ADUR una declaración contraria a las reformas propuestas para el cogobierno de la UTEC. Además piden una reunión que al parecer se dará con el ejecutivo de ADUR.

Delegados CDC: el 5/9 cambia la delegación de la AGC. En esa sesión se fijaría fecha para elección de delegados al CDC y de rector.

Como ya hablamos, los delegados al CDC de ADUR los vamos a elegir previamente en el federal.

Para esto resolvimos:

- Fijar el jueves 6/9 como fecha límite para recibir postulaciones de candidatos.
- Realizar la votación durante el federal ordinario del lunes 17/9.
- Se resolvió además, que en el federal del lunes 3/9, se discuta sobre el funcionamiento esperado de nuestros delegados al CDC. Se mencionaron en concreto las siguientes propuestas:
 - solicitar a los CDC que firmen renuncias en blanco al asumir
 - conformar una delegación con paridad de género
 - establecer como fundamental el respeto al mandato del gremio.

----- **Mensaje reenviado** -----

Asunto: CDC

Fecha: Sun, 2 Sep 2018 19:12:57 -0300

De: Nicolás Wschebor <nicolas.wschebor@gmail.com>

Para: Sandra Kahan <skahan@fing.edu.uy>

Querida Sandra,

Te escribo en relación a la consulta efectuada por la directiva de ADFI sobre mi posible candidatura al CDC. Dicha consulta motiva una serie de comentarios que te ruego que transmitas a la directiva y al conjunto de afiliados ante quienes, como delegado titular a la AGC respondo:

- 1) Antes que nada quiero agradecer el apoyo de varios colegas de ADFI (y también de otros servicios) que consideraron mi nombre como posible candidato al CDC. Espero no decepcionarlos por mi respuesta negativa, que detallo más abajo.
- 2) El primer motivo por el que no acepto ser candidato es porque apoyo la candidatura de Patricia Lema. Los méritos para la tarea de Patricia son evidentes, pero me voy a permitir enumerarlos:
 - a) Patricia ya posee una amplia experiencia como delegada de ADUR a organismos centrales de la Universidad.
 - b) Es respetada académicamente en toda la Universidad.
 - c) Ella ha mostrado ser una persona independiente, con buenos criterios académicos, luchadora e inquebrantable. Tiene el raro don de participar en ámbitos particularmente enredados y no perder nunca el criterio.
 - d) Estos méritos han llevado a que sea, por lejos, la integrante a la AGC más votada en la interna de ADFI. Esto la transforma en nuestra delegada natural al CDC.
- 3) Quiero aclarar que de ninguna manera rechazaría la responsabilidad que a todo delegado titular a la AGC nos puede tocar si no pensara que, al aceptar ser candidato, pudiera debilitar la candidatura de Patricia. Sin embargo, tengo la firme convicción que de postularme estaría restando votos a la que considero nuestra candidata democráticamente elegida. Tengo la certeza que varios servicios difícilmente votarán a más de un integrante de ADFI para integrar la lista de ADUR. En este escenario, la presentación de más de una candidatura, en lugar de fortalecer las chances de nuestra candidata, las debilita. Siempre he apostado por el trabajo colectivo y por una coordinación generosa y fructífera de ADFI con otros centros de ADUR. Aceptar ser candidato sería un acto de egoísmo y un gesto que pondría por delante mis aspiraciones personales al interés colectivo de nuestro gremio. Intento actuar luchando contra el personalismo y eso requiere actuar en consecuencia.

Te ruego que transmitas esta respuesta a la directiva y al conjunto de nuestros afiliados.

Saludos

Nico